

« Je me suis inspiré de l'émission Top Chef »

Axel Bunel a réalisé une vidéo sur le concours Top Chef pâtissier, du collège La Binquenais. Elle a été diffusée, hier, lors de la finale. Le modèle télévisuel a été bien imité.



Axel Bunel.

« Je ne pouvais pas faire un épisode de quatre heures comme à la télé. Il fait trente minutes, ce n'est ni trop long ni trop court ! », a précisé Axel Bunel, le réalisateur.

L'étudiant en deuxième année de master cinéma à Rennes 2 fait en parallèle un service civique au collège pour aider à développer l'image numérique de l'établissement. Dans ce cadre-là, il a filmé et monté la vidéo de présentation du projet.

« J'ai choisi d'entrecouper des séquences où l'on voit les douze cuisiner le jour des sélections, avec des sortes de flashes publicitaires où j'interviewe les membres du jury. Un jury composé de directeurs de magasins et de boulangers », développe Axel.

L'épisode 1, saison 1 de la série « Top Chef Pâtissier 2017 du collège La Binquenais » est sorti sur grand écran. Plus exactement, la vidéo a été projetée sur le mur d'une salle du collège La Binquenais où s'est tenue, hier après-midi, la finale du concours culinaire mettant en jeu huit collégiens et leurs gâteaux.

On s'y croirait

Dans le rôle du présentateur de Top Chef (Stéphane Rotenberg), on retrouve Catherine Buhagiar.



Les membres du jury, finalistes et commis du concours Top Chef pâtissier 2017.

professeure d'allemand et organisatrice de ce concours. Dans celui du coach (Philippe Etchebest), il y avait Stéphane Sauvée de l'Atelier Gourmand, qui a retravaillé les recettes des élèves et les a accompagnés dans les cuisines du collège, le 12 janvier, lors de la sélection des huit finalistes.

Finalement, c'est Anselme Rivals qui remporté le concours avec sa « ballade automnale ». Suivi de Basile Lezot et sa « saveur choc'acide », Lucie DE CASTRO.

À votre service